



Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus, 80327 München

An alle
Hauptschulen, Realschulen, Fachoberschulen
und Gymnasien in Bayern

per E-Mail

Ihr Zeichen / Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen (bitte bei Antwort angeben)
III.2-5P5160.6-6.4598

München, 16.01.2009
Telefon: 089 2186 2343
Name: Frau Huber

**Bayerische Theaterakademie August Everding
hier: Berufsorientierungstag Bühne am 7. Februar 2009**

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Bayerische Theaterakademie August Everding im Münchner
Prinzregententheater

lädt am Samstag, 07. Februar 2009 zu einem Orientierungstag ein.

Nachfolgend Informationen des Veranstalters:

*Für viele sind es Traumberufe: Schauspieler, Sänger, Musicaldarsteller,
Regisseur. Aber anders als bei den klassischen Berufen gibt es kaum die
Möglichkeit, sich vor der Berufswahl über die Ausbildungsweise zu
informieren.*

*Die Bayerische Theaterakademie August Everding im Münchner
Prinzregententheater ist die größte Ausbildungsstätte für Bühnenberufe in
Deutschland. Sie bietet jungen Menschen, die Möglichkeit, sich am
Samstag, 7. Februar 2009, von 10 bis 22 Uhr im Rahmen eines*

Orientierungstages über die künstlerischen Berufe zu informieren, für die sie ausbildet. Die Studiengänge **Regie, Schauspiel, Musical, Gesang/Musiktheater, Kostüm- und Bühnenbild, Maskenbild, Dramaturgie, Theater-, Film- und Fernsehkritik** werden im Rahmen von **Beispielunterricht, Proben, Ausstellungen, und Workshops** Einblicke in ihre Arbeitsweisen geben und Interessenten beraten. „Das Besondere an der Theaterakademie ist die Vielfalt der Studiengänge und deren räumliche und inhaltliche Verbindung,“ schrieb jüngst DIE ZEIT. Die Neue Zürcher Zeitung stellte fest: „Für Akademiepräsident Prof. Klaus Zehelein steht das ganzheitliche Denken, das den Gesamtorganismus Theater interdisziplinär begreift als schöpferisches Zusammenwirken der Künste und Künstler im Hinblick auf eine kollektive Ästhetik im Zentrum der Ausbildung.“ Da es sich um eine künstlerische Ausbildung handelt, steht vor Studienbeginn eine umfangreiche Eignungsprüfung, die über die Aufnahme in den jeweiligen Studiengang entscheidet. Gerade der Studiengang Schauspiel ermutigt auch theaterinteressierte Haupt- und Realschüler, sich über die Möglichkeiten der Ausbildung an der bayerischen Theaterakademie zu informieren.

Ein detaillierter Ablaufplan wird bis Ende Januar fertig gestellt und ist dann über die Internetseite der Theaterakademie abrufbar:

www.theaterakademie.de . Bei Gruppen ab 10 Personen ist eine Anmeldung telefonisch (089/2185-2802) oder per E-Mail (thomas.koch@theaterakademie.de) erwünscht.

Es wird gebeten, den Fachschaften Musik, Kunst und Deutsch einen entsprechend gekennzeichneten Abdruck dieses Schreibens auszuhändigen und geeignete Schülerinnen und Schüler auf dieses Projekt hinzuweisen. Reisekosten für teilnehmende Lehrkräfte können leider nicht übernommen werden.

gez. Weidenhiller
Ministerialrat